## 参考答案

Part I Writing (30 minutes)

### 写作思路

文章的要求是写上大学的原因,主要可以从 人们从大学教育中得到的好处来展开。这个话 题贴近学生的生活,学生需要从恰当的角度思索 观点,并且给出进一步的阐释。在写作时,学生 可以结合自身的经历和理解,展开文章的写作。

### ■参考范文

Upon high school graduation, students are faced with many choices: joining the labor force or attending colleges. Nowadays, college education remains to be a popular choice for a lot of different reasons.

I believe that there are two most common reasons. Undoubtedly, career preparation is becoming more and more important to young people. For many, this is the primary reason to go to college because they can learn new skills to get ready for the competitive job market. Also, students go to colleges and universities to look forward to having new experiences. For most students, going to college is the first time they've been away from home by themselves and they are on a journey of self-discovery and self-enhancement.

Students go to college to prepare for a career, to have new experiences, and to increase their knowledge of themselves and the world around them.

I would recommend that we make the most of college life and get prepared for the future.

### ■高分词汇

primary a. 主要的 self-discovery n. 自我发现 self-enhancement n. 自我提高

### ■衍生句型

- ① Upon high school graduation, students are faced with many choices: joining the labor force or attending colleges.
- a. When students leave high school, they are confronted with various options: joining the labor force or attending colleges.
- b. High school graduates are inevitably contemplating on this question; should I join the labor force or should I attend college?
- ②Undoubtedly, career preparation is becoming more and more important to young people.
- a. Young people feel compelled to go to college because they need to get prepared for their career life.
- b. Many students strongly feel the need to attend college for the reason that college is an ideal place to sharpen their professional skills.

## Part II Listening Comprehension (25 minutes)

### Section A

#### **News Report One**

As students in some parts of the country already deal with hot classrooms, the summer break cannot

come soon enough. (1) Some new research has found that student performance drops when temperatures rise. The study mainly blames a lack of airconditioning in many U. S. schools for causing learning problems. The study reported that on aver-

age, a one degree increase in temperature led to a one percent drop in learning. (2) They wrote that students from poor families and minority groups suffered the most learning problems due to heat. The researchers sought information on how many schools were air-conditioned. Information provided showed almost all classrooms in the U. S. South are air-conditioned. But a majority of classrooms in many northern and northeastern states are not.

# Questions 1 and 2 are based on the news report you have just heard.

【听前预测】从两道题目的选项当中可发现关键词 study, heat 等,可以推知这篇新闻与天气和学习状况相关。

1. What is the news report mainly about?

【详解】A)。本题为主旨题,通过阅读四个选项可知此新闻和天气炎热有关,在听的过程中可知此新闻是关于"天气炎热导致学生成绩下降"这一问题的,因此应选择 A)"炎热的天气影响学生学习"。选项 B)"很多学生遭受着天气炎热的痛苦"及选项 C)"缺少空调设施"都只是新闻中提到的一个小点,因此不是文章的主旨,D)选项"采取策略应对炎热的天气"这一点未在文中提到。

2. Who suffered more learning problems due to heat? 【详解】A)。本题为细节题。新闻中提到"穷人和少数族裔因为天气导致的学习问题最多",因此应选择A),B)"白人群体"为错误选项。新闻中提到"在美国南部,大部分教室都有空调设备,而在美国北部和美国东北部,大部分教室都没有空调。"因此,相比美国南部的人们,生活在美国北部和东北部的人们的学习问题更多,因此C)选项和D)选项均为错误选项。

### **News Report Two**

A growing number of private colleges now seek to admit more rural students. (3) Admissions officials believe that such students have a different way of thinking than students from heavily populated areas like cities.

Andrew Moe, an Associate Dean of Swarthmore College, said the opinions of students from rural areas are, "rich and really different". "The fact is, that a sizable proportion of the U.S. population live in rural areas..." Moe said.

However, identifying and appealing to students from rural areas can be difficult.

"You can't simply call up a school, say you want to visit and they have never heard of you," he said. In rural areas, fewer students have friends and family able to inform them about college or the admissions process. (4) So, it is important for admissions officers to spend time talking with students about how to prepare college admissions forms.

The size of the United States means college administrators cannot possibly visit all schools personally. As a result, colleges are exploring technology for answers. Real-time video communication is one such tool to reach large groups of students.

# Questions 3 and 4 are based on the news report vou have just heard.

【听前预测】从两道题目的选项当中可发现关键词 college, financial support, rural area 等,可以推知这篇新闻与农村地区的教育有关。

3. Why do many private colleges want to admit more rural students?

【详解】D)。本题是关于为什么一些私立大学越来越想要招收农村的学生。新闻原文的开头就提到了这一点,私立大学愿意招收农村学生,主要是因为农村的学生有不同的思维方式,因此应选择 D)。其他选项均未在文中提到。

4. What should colleges do first if they want to enroll more rural students?

【详解】C)。本题的问题是"如果私立大学想要招收更多的农村学生,他们应该如何做?"根据新闻原文可知,在农村地区,人们的消息比较闭塞,农村的高中生接收不到关于大学招生的相关信息,如果想招收更多的农村学生,大学的招生部门人员应为高中学生讲解申请大

学的相关流程的填表说明等,因此 C) 选项为 正确选项。其他选项均为迷惑选项。

### **News Report Three**

A "veteran" is anyone who has served in the armed forces. (5) Veterans Day honors the living. A separate holiday, Memorial Day in May, honors those who died in military service.

On November 11, communities across the country hold ceremonies and parades to mark Veterans Day. Public officials take part in the events. (6)

And soldiers fire guns into the air in a salute to remember those who died in service to their country.

The history of Veterans Day relates to World War I. The United States entered the fighting in Europe in 1917. But the U.S. armed forces were small. So the government began to draft men between the ages of 21 and 31. The following year, the government expanded the draft. Now it called on men between the ages of 18 and 45. Many women joined the armed forces, too. (7) Most got office jobs at military bases in the United States. Some, however, went to France to work as nurses in battlefield hospitals.

World War I ended at 11 o'clock in the morning on November 11, 1918. The following year, President Woodrow Wilson signed a declaration to observe November 11th as Veterans Day in the United States.

# Questions 5 to 7 are based on the news report you have just heard.

【听前预测】从三道题目的选项当中,可发现关键词 soldiers, veteran 等,可以推知这篇新闻与老兵有关。

5. Who is honoured on Veteran's Day?

【详解】B)。本题为细节题。此新闻主要关于"老兵节",本题的题目为"老兵节"是向谁致敬的节日,根据新闻开头可知"老兵节"是为在世的老兵而庆祝的,还有一个节日 Memorial Day"美国阵亡将士纪念日",这个节日是对死去的老兵致敬的,因此应选择 B)。

6. How do people celebrate Veteran's Day?

【详解】D)。根据此题的选项可知此问题是关于庆祝方式的,根据新闻文本可知,在"老兵节",人们会举行庆祝仪式,并且会进行阅兵,士兵们会在空中鸣枪,向死去的老兵致敬。因此应选择 D)。其他选项均未在新闻中提到。

7. What did women soldiers do during WWI? 【详解】C)。新闻中提到大部分女兵在美国做一些办公室工作,但是也有一些女兵到法国的战地医院做护士,因此应选择 C)。选项 A)"女性被迫参军"与题目无关。选项 B)"女兵在战场打仗"文中未提到。D)选项"大多数女

兵在美国做护士"与原文信息相反。

### Section B

#### Conversation One

M: Hi, you're Amy?

W: Yes.

M: I haven't seen you here for a while. Welcome back.

W:Thanks. You're right. I haven't been eating here regularly like I used to.

M: Why not?

W:(9) I have a class that ends during lunch time.

So by the time I get here, there's hardly any food left.

M: Really?

W:Yeah. Besides, I have a chemistry lab at night this semester. It's 2 hours every Tuesday and Thursday. So I just eat something in my dorm before I leave. I come here afterward, but lab lets out at 7:30 and...By then the cafeteria is already closed. I wish you stayed open later.

M:(8-1) Have you complained formally? We've always had a suggestion box.

W: (8-2) I did fill out a suggestion card. But nothing's changed.

M: (8-3) I was just promoted to cafeteria manager, and one of the things I'm trying to do is pay more attention to students' concerns. Is there anything

in particular you like added to the menu?

- W: Hmm, (10) I guess it'd be nice to get hot cereal in the morning, and maybe a wider choice of soups and salads at lunch and dinner.
- M; Hmm hmm. Good suggestions. Were you aware that the university has recently formed a food advisory committee?
- W: Do you want me to talk to the committee?
- M:I was thinking you might like to serve on the committee. If you are interested, I'll recommend you as the student representative.
- W:Oh,(11) I'm not so sure if I have enough spare time to get that involved.
- M:Ok, then you can think about it and email me. W:Ok! I'd appreciate that. Thanks.

# Questions 8 to 11 are based on the conversation you have just heard.

【听前预测】从四道题目的选项当中可发现关键词 cafeteria, service, food 等,可以推知这段对话与餐馆相关。

- 8. What are the speakers mainly discussing?
  - 【详解】C)。此题为主旨大意题。根据对话内容可知,对话中的女士为学生,男士为餐厅工作人员,他们在讨论如何提高餐厅的服务水平。因此应选择 C)选项。A)选项"女孩最近忙碌的生活",这是在对话开始提到的女孩最近没来餐厅就餐的原因。B)选项"男士最近提升为咖啡厅经理"和 D)选项"餐厅菜单的最近变化"是对话的一部分,并非对话的主要内容。
- 9. Why did the woman stop going to the cafeteria regularly?

【详解】D)。此题为总结分析题,根据对话可知女孩没来餐厅的主要原因是课程较多,生活较忙,每次来餐厅吃饭的时候要么是没有饭了,要么就是已经关门了,因此应选择 D)"她的课程和餐厅的工作时间有冲突"。选项 A)"她不喜欢吃餐厅的食物"在对话中未提到。选项 B)"她开始和朋友们在宿舍吃"为迷惑选项,这并非她不去餐厅就餐的原因,

- 而是因为学业较忙,没时间去餐厅吃,因此只能在宿舍对付。选项 C)"餐厅离学校较远" 在对话中没提到。
- 10. What suggestion does the woman give?
  - 【详解】A)。此题为细节题。根据对话可知, 女孩提到"如果早餐有热燕麦粥,午餐和晚餐 可以提供更多样的汤和沙拉会更好"。因此 她的建议就是 A)选项"提供更多样的就餐选 择"。B)选项"提供足够的食物",C)选项"提 供更好的服务"和 D)选项"保证食物更新鲜" 均未在对话中提到。
- 11. What is the woman's attitude to joining the committee?

【详解】C)。此题考查对话中女孩的态度。对话中提到邀请她加入委员会时,她说"不确定是否有足够的时间",因此可知正确答案为C)"她担心是否能将其列入日程中"。其他选项均不符合。

#### Conversation Two

- W:Hello, Jack. Is everything set for the trip this Saturday?
- M: Everything's ready. (12) Fifteen people have signed up. Our train gets into New York City at noon which leaves plenty of time to get downtown to the art gallery.
- W: It's great. What an honour having a painting by one of our students in that exhibit!
- M; Yeah. My roommate's so modest. If we weren't such good friends, I'd never realize that his work was being exhibited. (13) And I'm glad you could approve the funding for us.
- W: My pleasure. By the way, how are you getting to the gallery?
- M:Well, we can take buses. But, the weather for Saturday is supposed to be really nice, sunny, warm. It will be a great opportunity to walk the High Line.
- W: The...what?
- M;Oh, I guess not everyone has heard of it. It's this amazing...it's like this park in the sky.

W:Sounds wonderful. (14) <u>But have you considered</u> not everybody might be interested in walking that far? They might prefer the bus.

M:Couldn't we just split up? Some of us walk and the others take the bus?

W: But remember, Jack, you are the tour leader. You need to find someone to accompany people on the bus, then you take the walkers.

M. Yeah. But who?

W: Well, (15) I did my graduate work in New York, it was a while ago, but I still know how to get around the city. And I'd love to see that exhibit.

M: You'd go? Ah, that will be great!

Questions 12 to 15 are based on the conversation you have just heard.

【听前预测】从四道题目的选项当中,可发现关键词 trip, exhibit 等,可以推知这篇对话与旅行相关。

12. What do we learn about the trip from the conversation?

【详解】C)。根据对话可知,他们要去纽约参加艺术展,因此应选择 C)。对话中提到,报名要同行的共 15 人,因此 A)选项错误。他们要乘火车去,大概中午到达,因此 B)选项错误。艺术展中有一个作品是对话中男孩的室友画的,因此 D)选项错误。

13. What has the woman done for their trip?

【详解】D)。对话中的男孩提到 And I'm glad you could approve the funding for us,因此可知对话中的女士批准了这次旅行的资金,因此应选择 D)选项。其他选项均未在文中提及。

14. What is the woman's opinion to the man's idea of walking to the gallery?

【详解】C)。对话中男孩提到要走着去艺术展,女士提到"并不是每个人都想走那么远",因此应选择 C)选项"并不适合每个人",其他选项均未在对话中提出。

15. What does the woman imply in the end?

【详解】A)。此题为推理题。从对话的结尾部分可推测出对话中的女性愿意一起同行,

并且为旅游团的其他人做向导。因此,应选择 A)。其他选项均不符合对话内容。

### **Section C**

### Passage One

Folk tales are imaginative stories; they have been passed down orally, from storyteller to storyteller. But with folk tales you don't ever really get the sense that the story might have been true. (17) <u>They</u> are purely imaginative and so quite revealing.

(16) There are in general three main types of Norwegian folk tales. One is animal stories, where animals are the main characters. They can be wild animals or domestic, and a lot of times they can talk and behave like humans, but at the same time. they retain their animal characteristics too. They tend to involve animals like bears, wolves and foxes. The second category is the supernatural. Stories about giants and dragons and trolls, and humans with supernatural powers or gifts, like invisibility cloaks. Or where people are turned into animals and back again into a person, those are called transformation stories. The third main kind of folk tale is the comical story. (18) They can contain supernatural aspects, but they are usually more playful and amusing overall than supernatural stories.

Romantics looked at folk tales as sort of a reflection of the soul of the people. So there was something distinctly Norwegian in folk tales. For the people of Norway, these stories are now an important part of what it means to be Norwegian.

Questions 16 to 18 are based on the passage you have just heard.

【听前预测】从题目的选项当中,可发现关键词 folktale,推知此短文的内容与民间故事相关。

16. What is the passage mainly about?

【详解】B)。此题为主旨题。根据本文可知,作者重点在介绍挪威民间故事的几种类型,因此应选择 B)。A)选项为"民间故事在挪威社会中所起的作用"未在文中提

到。C)选项"民间故事的特点"在文章的 开头提到了一些,但不是本文的主旨。D) 选项"民间故事和文化的关系"未在文中 提出。

17. What is the feature of the folk tale mentioned in the passage?

【详解】D)。此题关于民间故事的特点,在文章的开头,作者提到民间故事是虚构的,它们是通过口头进行传承,文中提到 They are purely imaginative and so quite revealing,因此可知民间故事完全是虚构的,但是对现实有一定的指导意义。因此应选择 D)。其他选项均和文章意思不符。

18. What can we learn about the folk tales of different categories?

【详解】C)。此题是关于民间故事的各种类型。根据文章可知,民间故事有三种类型,分别为动物故事、超自然故事和滑稽故事。其中滑稽故事中也可能包含超自然能力的方面。因此 C)为正确选项。动物故事中的动物可以是野生动物,也可以是驯养动物,所以 A)为错误选项。超自然故事可以是某种动物有超能力,或是关于怪物或人具有超能力,因此 B)选项"超自然的故事大多是关于具有超能力的人类"是错误的。超自然的故事也叫做变形故事,因此 D)为错误选项。

### Passage Two

(19) Many people are put off by the idea of having to fit a visit to the gym into their busy day. They need to go very early or late as some gyms are very crowded. But with regular training you'll see a big difference.

Running has become incredibly popular in recent years. (20-1) That's probably got a lot to do with the fact that it's a very accessible form of exercise—anyone can run—even if you can only run a few meters to begin with. But make sure you get the right shoes. Another great thing about running is (20-2) that you can do it at any time of day or

<u>night</u>—the only thing that may stop you is snow and ice.

Swimming is another really good way to build fitness. What attracts many people is that they can swim in an indoor pool at any time of year. On the other hand, it can be quite boring or solitary—it's hard to chat to people while you're swimming.

(21) Yoga is a good choice for those who are looking for exercise which focuses on developing both a healthy mind and body. It's a good way of building strength and with the right instructor. There's less chance of hurting yourself than other more active sports. Don't expect to find it easy—it can be surprisingly challenging, especially for people who aren't very flexible.

# Questions 19 to 21 are based on the passage you have just heard.

【听前预测】从题目的选项当中,可发现关键词gym, exercise等,推知此短文的内容与健身相关。

19. What is the passage mainly about?

【详解】B)。此题为主旨题。此文章中提到了几种运动形式,包括跑步、游泳和瑜伽,因此本文主要是讲述几种好的锻炼身体的方式,因此应选择 B)。A)选项为"人们去健身房的原因",C)选项为"定期在健身房锻炼所带来的变化",D)选项"定期锻炼和健康的关系"均未在文中提到。

20. Why is running very popular in recent years?

【详解】A)。此题为细节题,考查文中提到的跑步这一锻炼方式。近年来跑步这一运动方式很受欢迎,主要是由于这项运动每个人都可以做,并且不受时间和地点的限制,因此应选择 A)。B)选项"跑步会燃烧更多的卡路里",C)选项"跑步运动更健康",D)选项为"跑步适合年轻人"均未在文中提及。

21. Who is yoga suitable for?

【详解】C)。此题是关于瑜伽这一运动形式的,根据原文可知,瑜伽是一项能够增进身心健康的运动,因此应选择 C)。瑜伽并不是一

项很简单的运动形式,因此 A)选项错误。文中提到瑜伽适合身体较灵活和柔软的人群,但是没有提到瑜伽会让人变得更灵活,因此 B)选项不恰当。D)选项"不想长肌肉的女孩"未在文中提及。

### Passage Three

(22) To Chinese immigrants, in the mid-1800s, California was "The Land of the Golden Mountain." In their homeland they had heard the words, "There's gold in California." They sailed 7, 000 miles to join the gold rush and strike it rich. Between 1849 and 1882, more than 30,000 Chinese came to California. Most were men. They had been farmers in China. (25) They came here to be miners and laborers. They ended up doing many other jobs, too.

Like many other immigrants, they did not plan to stay in America. They came because of their ties to their homeland and their families. (23) <u>They planned to return to China with their fortunes and help their families</u>.

Only a few Chinese gold miners struck it rich.

(24) Most picked over the areas that had been mined already. But still, white miners resented the Chinese. Slowly, they drove the "yellow peril" from the mining camps.

By the end of the 1850s, many Chinese returned home. Those who stayed found other jobs.

Few women had come west in the gold rush. The Chinese saw a good business opportunity. They began doing the jobs women would have done. Many became house servants. Many more opened laundries.

The Chinese opened restaurants. The Chinese probably created these dishes to serve to the white miners. Other Chinese became fishermen, farmers, and even cigar makers.

Questions 22 to 25 are based on the passage you have just heard.

【听前预测】从题目的选项当中可发现关键词

Chinese miners, 推知此短文的内容与华裔矿工相关。

22. Why did Chinese go to America in the mid-1800s?

【详解】D)。本文提到在 mid-1800s 很多中国人听说在加州能淘到黄金,因此他们来到美国,加入到淘金热潮中,因此本题应选择D)。A)选项"他们能在加州找到好的工作"与文章内容不符。B)选项"他们在加州找到了黄金"与原文不符,他们只是听说加州有黄金而不是已经找到了黄金。C)选项"因为他们在加州可以开洗衣店和饭店",这是后来中国移民者所做的.因此为错误选项。

- 23. What did they plan to do after they got gold? 【详解】C)。文中提到,像很多移民者一样,他们不想定居在美国,如果在加州找到了黄金,他们会回到自己的家乡,帮助家人。因此应选择 C)。A)选项"他们会在美国定居",B)选项"他们会把家人带到美国",D)选项"他们会移民到美国"均与原文不符。
- 24. Why did the white miners hate the Chinese?

【详解】B)。根据原文可知,虽然大部分中国矿工只在白人矿工挖过的地方淘金,但是白人矿工还是非常憎恨中国矿工,可推断白人认为中国矿工在和他们抢财富,所以将中国矿工称为"黄祸",并将他们赶出了淘金营,因此应选择 B)。A)选项"由于中国矿工是黄祸"与事实不符,中国矿工被当时的美国矿工蔑称为"黄祸"。C)选项"由于许多中国矿工变得很有钱"与原文不符。D)选项"由于中国矿工在美国矿工挖过的地方淘金"这不是白人憎恨中国矿工的原因。

25. What is the passage mainly about?

【详解】A)。此题为主旨题,本文主要讲的是早期中国移民者的艰难生活,因此应选择 A)选项。B)选项"华裔美国人想成为有钱人的梦想",C)选项"华裔美国人的历史"和 D)选项"美国的中国淘金者"均不恰当。

(40 minutes)

## Section A

Part III

### 全文翻译

星期一早上在芝加哥期权交易所,比特币的期货价格上涨了18%,增至逾18000美元。期货是一种(26)合同类型,买方和卖方对(27)特定的某个物品将在未来某一日期交付的价格达成一致。期货合约适用于任何可以售卖的东西,如小麦、大豆、黄金、石油、可可以及现在我们说的比特币。

比特币到底是什么?比特币不同于政府和 大银行支持的(28)<u>国家货币。它不是硬币</u>,也不 是印在纸上的。它被(29)<u>存储</u>为一行计算机 代码。

比特币类似于现金,因为你可以隐藏你的真实身份(30)使用它,就像你使用银行转账或信用卡一样。那些想要(31)匿名买卖的人喜欢比特币。

比特币是如何产生的?关于比特币在2009年如何出现还有些(32)未解之谜。一个自称Satoshi Nakamoto的人或团体,在2008年10月的一篇研究论文里描述了电子现金系统的想法。

谁在使用比特币?一些企业接受比特币付款,如 Overstock. com。不过,与现金和信用卡(33)相比,它的普及率很低。许多个人和企业不会接受比特币支付。一些知名银行业高管反对比特币。杰米·戴蒙,摩根大通银行的高管,称比特币为(34)欺诈。但他的银行开始使用比特币背后的一项被称为区块链的技术,来更准确地(35)跟踪交易和资产。

### ■ 选项释义

名词:A) confrontation 对抗 B) contract 合同 D) fraud 欺诈 L) mystery 谜

动词:E) proceed 继续 G) spend 花费 H) track 追踪 J) stored 储存 K) compared 比较

形容词:C) national 国家的 I) private 私人的 N) particular 特定的

副词:F)anonymously 匿名地 M)silently 默默地

- 26.【答案解析】B)。名词辨析题。本空格位于 宾语的位置,且后面跟了定语从句来修饰,可 以判定应填名词。定语从句中说到"买方和 卖方对某个东西将在未来某一日期交付的价 格达成一致",根据双方"达成一致"这一点可 判定空格内所填的先行词应该与"合约、合 同"这类的意思相关。
- 27.【答案解析】N)。形容词辨析题。本空格位于名词之前,应该填形容词来修饰名词。可以修饰 item(物品,物件)又符合语义的形容词备选项中,只有 particular 一词合适,意思是"特定的某个物品"。
- 28.【答案解析】C)。形容词辨析题。本空格位于名词之前,应该填形容词来修饰名词 currencies(货币)。名词之后还跟了一个定语从句来进一步修饰,意思是"政府和大银行支持的",前后应保持一致和相关,因此可以判定空格处的形容词填 national (国家的)。
- 29.【答案解析】J)。动词辨析题。本空格位于谓语的位置,且在 be 动词之后,应该填动词的过去分词形式表示被动。前文说"比特币不是硬币,也不是印在纸上的。""它被\_\_\_为一行计算机代码。"动词的备选项中,只有 stored一词经常用在计算机领域,表示存储。
- 30.【答案解析】G)。动词辨析题。本空格位于谓语的位置,且在情态动词之后,应该填动词原形。本句话说"比特币类似于现金,因为你可以隐藏你的真实身份\_\_\_\_它",根据前后的逻辑关系,可以判定比特币是可以"花费/消费/使用"的。
- 31.【答案解析】F)。副词辨析题。本空格位于动词之后,且句子成分完整,可以判定应该填副词来充当修饰成分。上一句说"你可以隐藏你的真实身份使用比特币",本句话是对上一句的补充和进一步解释,"那些想要匿名买卖的人喜欢比特币。"因此填F)anonymously。

- 32.【答案解析】L)。名词辨析题。本空格位于be 动词之后的位置,且前面有 some 修饰,可以判定应该填名词。本段主要讲的是比特币的由来,比特币的由来过程还有一些不太明确的地方,名词的备选项中,只有 mystery 一词话合。
- 33.【答案解析】K)。动词辨析题。本句话主要比较比特币与现金和信用卡的普及程度,表示两者的比较且可以与 with 搭配的,只有 compared。
- 34.【答案解析】D)。名词辨析题。本空格位于 宾语的位置,可以判定应填名词。前一句说 "一些知名银行业高管反对比特币"。本句话 举了摩根大通银行的高管杰米·戴蒙的例 子,他称比特币为\_\_\_。空格处应填贬义词, 名词备选项中,D)fraud 符合。
- 35.【答案解析】H)。动词辨析题。本空格所处的结构是 to do 结构,作目的状语,判定本空格应该填动词原形。区块链的技术可以用来更准确地"跟踪交易和资产"。

### Section B

#### ■ 全文翻译

### 为什么不应该在社交媒体上炫耀?

- A)老子曾说过:"果而弗发"。几周前,我在刷 LinkedIn 时看到了一位知名营销学教授的一篇贴文。这篇贴文根本就是公然的自我炫耀,这让我大吃一惊。贴文的大意是:"谷歌学术上有几千个我的引文。在这个领域中,我是被引用最多次的学者之一。"贴文中不但没有任何实质内容,而且毫无洞见可言。它的潜台词是:"赞美我吧,因为我实在太棒了。比起别人的研究,我的研究被引用了更多次。"(39)这篇贴文让我对这个人的看法大打折扣。
- B)遗憾的是,我后来开始找像这样的炫耀文的时候,发现这样的贴文多的是。原来,我的社交媒体上有好多人经常在炫耀。炫耀文通常会用"我很荣幸……""我为……感到自豪"等字眼来夸耀自己的某个成就。
- C)"炫耀"究竟是什么样的行为呢?和别人分享我们生活中的好事和成就,本是一件值得去

- 做的好事,而且做这些事能够帮助自己变得快乐。当我们把升职、订婚、生孩子等喜讯通知给亲人、朋友,甚至泛泛之交的时候,我们就是在向他们提供关于自己的一些有用的正面信息,来让所有人都更快乐。(42)但是分享这些事,如果不是为了分享快乐,而是主要是为了引起妒忌等负面情绪,并且对分享对象毫无用处、毫无知识价值,那么分享只会有害无益。当你在炫耀的时候,你所分享的信息和你的分享对象都很重要。以专业场合为例:假如有人在 LinkedIn 上发布贴文,说自己有一篇论文将于某个著名杂志上发表,同时附上论文摘要,那么这篇贴文对读者甚至陌生人都有用。(37)相反的,随手贴文说你在谷歌学术上有数千个引文,对任何人都没有帮助。(这则信息对一般读者有什么用呢?)
- D)这件事让我开始思考:一个这么成功的专业人士,为什么会要贴出这样的一篇炫耀文呢?他们这么做是希望达到什么目的?炫耀专业成就,有可能会带来什么样的实际好处或心理上的好处?而另一方面,贴炫耀文会造成什么危害?最后这个问题,也就是在社交媒体上炫耀的负面影响,就是我在这篇文章中所要着重探讨的。
- E)炫耀的最大危害,就是它强有力地传达了有关炫耀者的特征的负面信息。我们不一定需要提及现代心理学去阐明这一点。早在400多年前,莎士比亚就已在《终成眷属》中很生动地指出了这一点。戏剧中,帕罗勒提道:"那些知道自己是炫耀者的人都要害怕了,因为每个炫耀者到了最后都会被发现是混蛋。"当然,炫耀者的主要问题,就是他们通常都不知道自己就是炫耀者(和混蛋)。
- F)多项研究证实了莎士比亚的说法。简单地说,人们不喜欢炫耀者,认为炫耀者令人反感。这个现象叫做"傲慢假说"。人们之所以讨厌炫耀者,是因为他们推测炫耀者会消极地看待周围的所有人。上面那位著名的营销学教授在炫耀文中提到了自己的诸多引文;(43)这种内容隐含了"我比你优秀"的潜台词,从而传达了教授自己对读者的不喜爱、不尊重,甚至蔑视。
  - G) 近期研究表明, 人们对炫耀者产生这样的

想法,并不是无凭无据的。爱炫耀的人确实会有一些不良特质。心理学家卡拉·帕尔默和她的同事这样解释他们最近的研究结果:"……即使是在结合其他形式的分享的情况下,炫耀也是和一些更不良的特质相关联的……(38)分享好事时倾向炫耀的人通常是男性,(45)而他们所反映的亲和性、责任心和同理心都比较少,而那些既会炫耀又会大量分享信息的人所反映出的自恋程度则最高。"这个发现毫不奇怪,完全不出人们所料。(没错,那个爱炫耀的营销学教授就是个男人!)

- H)(36) <u>更糟的是,炫耀行为会吸引到一些</u>爱奉承的人;这些人一般地位较低,而他们与炫耀者建立或维持关系是别有目的的。换句话说,如果你想要在你身边集合一群随从的话,炫耀就是一个很有效的做法。
- I)(40)最后,设想一下,在社交媒体上,你的 炫耀文可能会被数百或数千个人看到。这些人 跟你有不同程度的关系,有的人关系亲密,其他 人则关系较为表面。在这样的情况下,一篇措辞 不当或过分夸张的炫耀文可能对你的名誉造成 多少伤害,是无法确定的。
- J)但是我应该指出,炫耀还有一个有趣的好处。(44)有些研究表明,爱炫耀的人会被视为更有能力。这本来就是人们炫耀的一个主要原因。但是,这一说法只有在人们没有关于炫耀者的其他信息时才成立。在 LinkedIn 和其他社交媒体上,任何人都可以详细地读到一个人的所有成就,因此在这种情况下,炫耀不一定会提升人们对于某人能力的看法。
- K)我的主要结论是:我们多多少少都会在社交媒体上为自己做宣传。毕竟,我们这样做,感觉就像是在把脑子里所想的都传播给世人。很多时候,我们都想把自己的专业知识、能力和优势(也就是说,我们在世界中的地位)传达出去,特别是当涉及自己的工作的时候。(41)但是,我们这样做的时候,应该小心行事。我们应该尽量向社交媒体上的读者提供最多的信息和价值,而不是在聚光灯底下漫无目的地炫耀。
- 36. H)【检索信息】转换题。根据题干关键词

- bragging 和 status 可定位到 H) 段的第一句。 定位句指出"炫耀行为会吸引到一些爱奉承 的人;这些人一般地位较低,而他们与炫耀者 建立或维持关系是别有目的的。"定位句中的 lower in status 与题干中的 inferior in status 属 于同义替换,故答案选 H)。
- 37. C)【检索信息】概括题。根据题干关键词 useful 可定位到 C) 段。该段指出"随手贴文说你在谷歌学术上有数千个引文,对任何人都没有帮助"。定位句中的 doesn't help anyone 与题干中的 no useful information to others 是同义表达,故答案选 C)。
- 38. G)【检索信息】转换题。根据题干关键词 male 可定位到 G) 段倒数第二句。该句指出 "分享好事时倾向炫耀的人通常是男性,而他 们所反映的亲和性、责任心和同理心都比较 少"。定位句中的 were more likely to be men 与题干中的 male are more likely to 是同义表 达,故答案选 G)。
- 39. A)【检索信息】转换题。根据题干关键词 a distinguished professor 可定位到 A) 段。定位 句指出"这篇贴文让我对这个人的看法大打 折扣。"定位句中的 diminished 与题干中的 demeaning gesture 是同义表达,故答案选 A)。
- 40. I)【检索信息】概括题。根据题干关键词 reputation 可定位到 I) 段。该段指出"你的炫耀文可能会被数百或数千个人看到。这些人跟你有不同程度的关系,有的人关系亲密,其他人则关系较为表面。在这样的情况下,一篇措辞不当或过分夸张的炫耀文可能对你的名誉造成多少伤害,是无法确定的"。定位句中的 hundreds or thousands of people with all degrees of relationships with you, some close, others marginal 是题干中的 who is reading our posts and how they might react 的同义转换,故答案选 I)。
- 41. K)【检索信息】转换题。根据题干关键词 the best way 和 be careful about 可定位到 K)段的 倒数第一、二句。定位句指出"我们这样做的时候,应该小心行事。我们应该尽量向社交

媒体上的读者提供最多的信息和价值,而不是在聚光灯底下漫无目的地炫耀。"定位句的 maximize the information and value 与题干的 make it genuinely useful 是同义表达,故答案选 K)。

- 42. C)【检索信息】概括题。根据题干关键词 sharing and showing off 可定位到 C) 段的第三句。定位段中的相关句指出"但是分享这些事,如果不是为了分享快乐,而主要是为了引起妒忌等负面情绪,并且对分享对象毫无用处、毫无知识价值,那么分享只会有害无益。"定位段中的 purpose 与题干的 intent 是同义表达,故答案选 C)。
- 43. F)【检索信息】转换题。根据题干关键词 despite 可定位到 F) 段倒数第一句。定位句指出"这种内容隐含了'我比你优秀'的潜台词,从而传达了教授自己对读者的不喜爱、不尊重,甚至蔑视。"定位句中的 subtext 与题干中的 underlying message 是同义转换,故答案选 F)。
- 44. J)【检索信息】转换题。根据题干关键词 competent 可定位到 J) 段的第二、三句。定位句指出"有些研究表明,爱炫耀的人会被视为更有能力。这本来就是人们炫耀的一个主要原因。但是,这一说法只有在人们没有关于炫耀者的其他信息时才成立。"定位句的 when people don't have other information about the braggart 与题干中的 Without sufficient information 是同义表达,故答案选 J)。
- 45. G)【检索信息】转换题。根据题干关键词 recent research 可定位到 G) 段。该段第二句指 出"爱炫耀的人确实会有一些不良特质。"定 位句中的 undesirable traits 是题干中的 unpleasant personality 的同义表达,故答案选 G)。

### Section C

### Passage One

### ■ 全文翻译

在暴雨倾盆的高速公路上, 你以每小时 60 英里的速度驱车前行, 这时候遮住你的眼睛通常 是非常危险的,甚至是彻头彻尾的自杀举动。戴上虚拟现实耳机,遮蔽了看路的视线,似乎更疯狂。但这正是我最近所做的。首先,我正在看我面前高速公路的计算机模拟图像,然后道路完全消失了,汽车起飞了,我开始穿越一片陌生的风景。

为了解释其新型自驱动概念车 Symbioz, 雷诺做了这个花哨的系统。(46)他们想传达的想法是, 如果你不开车, 你可以转移你的思想、视线去做其他事情。

但我们是否能够相信无人驾驶技术足以做到这一点,我们这样做是正确的吗? (47) <u>我对 Symbioz 这款全自动车型的体验并没有增加我的信心。</u>高科技传感器模糊了,系统停止工作,一个配备了双重控制系统的安全司机不得不接管(开车的任务)。公平地说,这是一个原型,雷诺承认,像这样的系统要进入市场还需要几年时间。

但毫无疑问,尽管完全自主驾驶的汽车可以上路,但是我们中的许多人可能把辅助驾驶技术(巡航控制、车道保持、自动刹车、防撞系统等)和完全自动驾驶混淆在一起。这可能使我们自满,而这是很危险的。

(48) 马修·艾弗里是 Thatcham Research 公司的主管,该公司代表保险行业测试新车。他说,重要的是司机知道他们在处理什么,而且在"动手"和"放手"之间有明显的区别。"我们今天的系统是辅助驾驶系统,"他说,"这个系统可以辅助支持司机。但是有一个风险,司机习惯了它们以后,可能在系统设置为非自动化的时候,还以为系统是自动化的。"

越来越多的现代汽车配备了互联网连接,以帮助操作娱乐和导航系统,或者允许他们用手机远程解锁和启动。这使得他们很脆弱。例如,2015年,安全研究人员克里斯·瓦拉塞克和查理·米勒登上了新闻头条,(49)他们表明,他们可以远程侵入汽车(的系统),然后控制其包括刹车和转向在内的关键功能。

46.【答案】C)。定位:根据题干关键词 Renault 定位到第一段和第二段。

【详解】细节题。第一段导入了本篇文章的背

景,作者介绍自己体验雷诺新型汽车的情景,第二段出现了 Renault(雷诺)这个关键词,第二段中提到了雷诺让人们体验这个新型系统的原因,他们想传达的想法是,如果你不开车,你可以转移你的思想、视线去做其他事情。故答案选 C)"让人们去做其他的事情"。【选项细化】A)"让人们体验虚拟现实效果",虽然作者确实是通过虚拟现实技术体验了新车的感觉,但是雷诺的目的不在于此,本选项属于概念偷换; B)"模糊了路况",该选项说的是作者体验时的一部分,与问题无关; D)"帮助不会开车的人开车"文中没有提到。

47.【答案】B)。定位:根据题干关键词 author, feel,his experience,Symbioz 定位到第三段。 【详解】推理判断题。第三段中,作者提到了自己对 Symbioz 这款全自动车型的体验,让他没什么信心。因为在作者的体验中,高科技传感器和系统都出了问题。

【选项细化】A)"高科技传感器非常有效率" 与文意相反;C)"刹车系统不良"没有提到; D)"设计这样的车太贵了"也没有提到。

48.【答案】B)。定位:根据题干关键词 Matthew Avery 定位到第五段。

【详解】细节题。第五段中,马修·艾弗里说,司机需要知道汽车处在什么样的模式下,知道汽车是处在非自动化还是自动化模式。

【选项细化】A)"不要在恶劣天气依赖自动驾驶";C)"不要离开方向盘";D)"长距离驾驶时需要休息"文中均没提到。

49.【答案】A)。定位:根据题干关键词 Chris Valasek and Charlie Miller 定位到最后一段。 【详解】细节题。最后一段中,安全研究人员克里斯・瓦拉塞克和查理・米勒通过黑客技术远程操控汽车的关键功能,包括刹车和转向。

【选项细化】B)"他们创新了汽车的关键功能";C)"他们使自动驾驶更加安全";D)"汽车不应该连接互联网"文中没有提到。

50.【答案】A)。定位:文章大意题,需要定位 全文。 【详解】段落大意题。纵观全文,可以发现整个文章主要的关注点是作者对无人驾驶的一些关切,汽车性能的不确定性和易受网络攻击都是一些潜在的风险。

【选项细化】B)"高科技传感器的发明";C) "汽车碰撞试验的结果";D)"把汽车连接互 联网的好处"都是无关选项。

### Passage Two

### ■ 全文翻译

- (51) 不想为 Spotify 的高级订阅服务每月支付 9.99 美元的音乐粉丝现在有更多可选择的服务功能了。该流媒体音乐巨头于本星期二宣布,接下来的几周会推出新版 iOS 和 Android 客户端,届时免费音乐将有多款新功能向用户呈现。
- (52) 本次更新的重头戏在于免费用户可以从 15 个热门歌单中使用随选点播功能。这些歌单均 根据用户的偏好制作生成,上面的音乐可以随时 随意点播,而不必再依系统随机播放至中意的 歌曲。
- (53) 为了给免费使用者提供更佳的体验,注 册账号时, Spotify 也将询问用户喜爱的歌手,继 而推送与之偏好相匹配的歌单。用户还可以"收 藏"中意的歌曲,"隐藏"无感的歌曲,使 Spotify 推荐更加适合自己的音乐。另外,该软件新推出 了省流量模式,优化了流式传输耗费的流量。在 网络受限的地区,该服务更加受人欢迎。
- (54)随着苹果一步步蚕食侵入,Spotify 发布这次更新的目的,很可能是试图保持自身在流媒体音乐领域的领导地位。该公司目前有7100万名付费用户,而苹果互联网软件和服务高级副总裁埃迪·库伊根据多份报告,在上月西南偏南音乐节中,自诩苹果音乐在此方面的数值已达3800万人。《华尔街日报》和Billboard 网站也分别在2月份表示,苹果的流服务虽然并非免费,但其用户增长速度却快于Spotify。

总之,本次更新将会放松迄今为止对免费功能的限制。考虑到之前免费用户无法离线收听歌曲和按需播放音乐,以及每小时只能跳过几首歌曲的窘况,现在更新无疑给了他们更多可操作的空间。

# **②**文都教育

51.【答案】B)。根据题干关键词 premium subscription 可定位到第一段。

【详解】事实细节题。第一段指出,"不想为 Spotify 的高级订阅服务每月支付 9.99 美元的音乐粉丝现在有更多可选择的服务功能了。该流媒体音乐巨头于本星期二宣布,接下来的几周会推出新版 IOS 和 Android 客户端,届时免费音乐将有多款新功能向用户呈现。"由此可知,其高级订阅用户现在是每月支付 9.99 美元,因此应选 B)。

【选项细化】A)"只对安卓用户开放",与原文表述不符,故排除;C)"可让顾客体验到更加个人化的服务",原文指免费用户将会体验到更加个人化的服务,故排除;D)"其顾客可从15个热门歌单中使用随选点播功能",第二段第一句指出,"免费用户可以"而非付费顾客,故排除。

52.【答案】A)。根据题干的关键词 15 new on-demand playlists 可定位到第二段。

【详解】事实细节题。第二段指出,"本次更新的重头戏在于免费用户可以从 15 个热门歌单中使用随选点播功能。这些歌单均根据用户的偏好制作生成,上面的音乐可以随时随意点播,而不必再依系统随机播放至中意的歌曲。"由此可知,15 个热门歌单会为顾客量身打造。因此正确答案为 A)。

【选项细化】B)"节约传输音乐的流量",原文并未提及,故排除;C)"允许听众跳过他们不喜欢的音乐",与原文表述不一致,故排除;D)"提供随机歌单",与原文表述不一致,故排除。

53.【答案】D)。根据题干关键词 select their favorite artists 定位到第三段。

【详解】推断题。该段第一句指出"为了给免

费使用者提供更佳的体验,注册账号时,Spotify 也将询问用户喜爱的歌手,继而推送与之偏好相匹配的歌单"。因此可知 Spotify 是为了更好地服务免费使用者,正确选项为 D)。

【选项细化】A)"使他们在听音乐时节省流量"在原文并未提及,故排除;B)"使得他们根据自身特点找到喜爱的艺术家",原文并未提及,故排除;C)"使他们喜欢或隐藏某些歌手"并非 Spotify 的最终目的,故排除。

54.【答案】A)。根据题干关键词 more likely to be the reason 可定位到第四段。

【详解】细节题。该段指出"随着苹果一步步蚕食侵入,Spotify 发布这次更新的目的,很可能是试图保持自身在流媒体音乐领域的领导地位。"由此可知, Spotify 升级是为了保住自己在流媒体音乐领域的地位。因此应选择 A)。

【选项细化】B)"成为流媒体音乐领域的领先者",该公司已经在流媒体领域是领导地位了,故排除;C)"使其与付费用户的功能一样",原文并未提及,故排除;D)"为了更好地使免费用户转为付费用户",原文并未提及,故排除。

55.【答案】A)。根据题干的 main idea 可知应定位至全文。

【详解】主旨题。结合全文可知,本文讲述了 Spotify 流媒体音乐升级和增加的新功能,故 正确答案为 A)。

【选项细化】B) "Spotify 的隐藏功能",本文并未提及,故排除;C) "哪家是更好的流媒体服务公司,Spotify 还是苹果?"并非本文重点,故排除;D) "Spotify 的新功能会如何危及苹果音乐?"并非本文重点,故排除。

Part IV Translation (30 minutes)

### 参考译文

①The Liangzhu Archaeological Site in Hangzhou of Zhejiang province is expected to compete for recognition as a World Cultural Heritage Site in 2019. ②The Liangzhu Archaeological Site is a comprehensive archaeological site representing the Chinese prehistoric civilization between 3300 BC and 2300 BC. ③It was a

## **②**文都教育

regional center of authority and faith and had a large-scale capital city. (4) The Liangzhu ancestors started to use characters about 5,000 years ago. (5) More than 500 sites have been excavated to date.

### 【详解】

- ① 本句需要注意"遗址"和"世界文化遗产"这两个名词的翻译,"遗址"可以用 Historical Site 或者 Archaeological Site,大写首字母以表示专有地名。"世界文化遗产"可翻译为 World Cultural Heritage Site,注意大写首字母。
- ② 本句还可以翻译成: The Liangzhu Archaeological Site is a comprehensive archaeological site and it represents the Chinese prehistoric civilization from 3300 BC to 2300 BC。对于句法掌握不好的同学,译为并列句更容易操作。
- ③ 本句还可以使用 with 结构来处理,翻译成: It was a regional center of authority and faith with a large-scale capital city。
  - ④ 本句可以翻译成简单句。"先民"也可以翻译为 ancient people。
- ⑤ 使用完成时的被动语态。"迄今为止"还可翻译为 up until now, until now, up to date, so far 等。"发掘"也可用 dig out 来翻译。